

CCOO dice que la subida del paro es la habitual en junio

La Secretaría de Empleo del sindicato ha recordado que históricamente los meses de verano son meses de aumento del desempleo en la provincia de Córdoba

Redacción

Lunes 4 de julio de 2011 - 16:02



La secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero, ha señalado tras conocer los datos del paro del mes de junio, que arrojan una subida del paro en 1.354 personas, lo que supone un incremento del 1,73% respecto al mes anterior, que este aumento “era esperado” porque es habitual en la provincia que suba el desempleo en los meses de verano.

CCOO ha señalado a través de una nota de prensa que la falta de campañas agrícolas que requieren numerosa mano de obra, unido al

fin de la temporada alta turística en la provincia y a la incorporación de personas sin empleo anterior a las listas del paro explican la subida del desempleo en la provincia en el mes de junio, en el que todos los sectores registraron datos negativos excepto el de industria, que dio empleo a 28 personas más.

Palmero hace hincapié en que, dado que no se han adoptado medidas estructurales que puedan hacer variar esta tendencia alcista de los meses de verano y que los datos de desempleo siguen teniendo un marcado carácter estacional, “no se puede esperar otra cosa que siga incrementándose el número de personas desempleadas hasta el final del verano”.

Por otra parte, la responsable sindical ha vuelto a llamar la atención sobre el hecho de que el desempleo “está vapuleando a las mujeres un mes más, ya que de las 1.354 personas que se sumaron al registro de demandantes de empleo en junio, 899 fueron mujeres, es decir, el 66,40%”.